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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
７ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 デジタル技術の施策への活用について 

市 長 

（１）観光面での回遊性向上への取り組みは。 

（２）防災面での取り組みは。 

２ 表題 ふるさと納税について 

市 長 

（１）現状は。 

（２）企業版ふるさと納税についての現状の取り

組みは。 

３ 表題 屋外広告物について 

市 長 

（１）東京都からの屋外広告物に係る権限移譲に

より、町田市が制定する屋外広告物条例の

方向性は。 

（２）町田駅周辺地区都市再生整備計画における

エリアマネジメント広告の検討状況はどう

か。 
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市の子育て環境について 

市 長 

（１）低年齢児保育の需要動向について 

（２）20年間期間限定認可保育所事業について 

（３）アレルギー対策について 

 

２ 表題 鶴川駅北口について 

市 長 

（１）進捗状況について 

（２）東西動線について 

 

 

 

３ 表題 町田駅周辺の治安について 

市 長 

（１）子ども目線での体感治安について 

（２）客引き行為等の防止に関する条例について 

 

 

 

４ 表題 庁舎２階食堂について 

市 長 

（１）今後について  
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
２３ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 相原駅東口駅前拠点整備の進捗について 

市 長 

（１）相原駅東口駅前広場整備の進捗状況は。 

（２）駅前街区整備について関係地権者との協議

にあたっての考え方と、その進捗状況は。 

（３）駅前街区整備について地元の意見やニーズ

をどのように捉えているのか。 

（４）橋本駅周辺のまちづくりの変化をどのよう

に捉えているのか。 

（５）今後のスケジュールは。 

 

２ 
表題 

大地沢自然交流サイトと大戸緑地につい

て 

市 長 

（１）大地沢自然交流サイトの指定管理者からの

提案はどのようなものか。 

（２）大地沢自然交流サイトは指定管理者制度導

入によってどのように変わるのか。 

（３）令和４年第２回定例会において高尾山への

ハイキングコースの整備やキッチンカーの

導入等の提案をしたがその取り組み状況

は。 

（４）大戸緑地のコンセプトと整備概要はどのよ

うなものか。 

（５）大地沢自然交流サイトと大戸緑地の役割の

違いについてどのように認識しているの

か。 

（６）大地沢自然交流サイトと大戸緑地はどのよ

うに連携していくのか。 
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
２３ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

町田市内におけるナラ枯れ対策の強化を

求めて 

市 長 

（１）令和４年第３回定例会で検討や研究すると

答弁した内容の進捗状況は。 

 

 

 

 

４ 
表題 

町田市立中学校自閉症・情緒障がい特別支

援学級について 

市 長 

教 育 長 

（１）町田第三中学校で新規開設したことの評価、

需要と今後の整備の考え方、課題は。 

 

 

 

 

 

５ 
表題 

町田市立小・中学校に配備されているタブ

レット端末について 

教 育 長 

（１）タブレットが故障した時に、教育上支障が

無いようスムーズに交換する必要があると

考えるが、予備の確保状況やスムーズな交

換のために取り組んでいることはあるか。 
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
１１ 議員名 加 藤 真 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市の農業について 

市 長 

教 育 長 

（１）学校給食における市内産農産物利用に対す

る市の考え方は。  

（２）認定農業者制度等について  

（３）農福連携事業の進捗状況は。  

 

 

２ 表題 都道の拡幅について 

市 長 

（１）都道芝溝街道の整備状況について  

（２）東京都に対する町田市の働きかけは。  
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発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
２４ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 企業版ふるさと納税について 

市 長 

（１）企業版ふるさと納税制度の活用に向けた町

田市の考えは。 

 

 

 

 

２ 表題 中心市街地のまちづくりについて 

市 長 

（１）森野住宅周辺地区のまちづくりについて 

（２）町田駅周辺の再開発について 

 

 

 

 

３ 
表題 

今年改正された博物館法への町田市の対

応を問う 

市 長 

（１）来年度施行される同法への、町田市の対応

を問う。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
１７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 物価高騰対策について 

市 長 

（１）建築資材高騰による予算遂行上の対応は。 

（２）生活者支援についての考えは。 

２ 表題 2027年国際園芸博覧会について 

市 長 

（１）近隣都市での開催に、どのように関わるか。 

（２）町田市における波及効果と課題についての

認識は。 

３ 表題 町田市の不登校児童・生徒の支援について 

市 長 

教 育 長 

（１）不登校児童・生徒の現状は。 

（２）全国では不登校特例校設置が進んでいるが、

これからの町田市の不登校児童・生徒の支

援を、どのように考えているか。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
１７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

南町田駅前連絡所閉所後の市民サービス

について 

市 長 

（１）利便性を損なわない機能、サービスの維持

が必要であるが、どのように考えているか。 

 

 

 

５ 表題 待機児童解消に向けて 

市 長 

（１）待機児童解消、地域格差是正に向けた検討

の進捗状況は。 

 

 

 

 

６ 表題 道路境界の情報公開について 

市 長 

（１）道路境界等の地図情報について、データ化

やオンライン検索等のサービスを加速させ

る必要があるが、検討状況は。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
３２ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 小学校二学期制について見解を問う 

市 長 

教 育 長 

（１）現状。 

（２）課題。 

（３）今後。 

２ 表題 町田市の道路施策について 

市 長 

（１）渋滞解消についてどのように取り組んでい

るか。 

①現状。 

②課題。 

③今後。 

３ 表題 指定管理者制度のあり方について 

市 長 

（１）施設・資産の管理修繕について 

①現状。 

②課題。 

③今後。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

ユニバーサルなまちづくりについて（その

２） 

市 長 

（１）ユニバーサル社会実現のために現在町田市

が取り組んでいることは何か。 

（２）視覚障がい者を支援する、施設整備基準の

現状は。 

２ 表題 障がい者の日中一時支援について 

市 長 

（１）学校卒業後の日中一時支援を求める声に対

して、市の考えは。 

（２）障がい児を抱えるひとり親家庭では、将来

の親の就労継続に不安を抱えているが、こ

れらの家庭に向けた支援はあるか。 

 

３ 
表題 

妊娠時からの伴走型相談支援・経済的支援

の充実を 

市 長 

（１）０～２歳の未就園児の人数とマイ保育園に

登録している人数は。 

（２）妊娠時から出産、未就園児を抱える家庭に

対する支援の現状は。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 医療保健政策について 

市 長 

（１）東京都から、令和５年度医療保健政策区市

町村包括補助事業に係る予算要求概要につ

いて情報提供はあったか。 

（２）会派としてこれまで提案してきた「がん患

者へのウィッグ等購入助成」と「帯状疱疹

ワクチン接種助成」を包括補助事業として

進めることが可能となるが、町田市の考え

は。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
３１ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

物価高騰下における、町田市の施策につい

て 

市 長 

（１）市民生活への影響と対応について 

（２）市発注工事への影響と市内事業者の育成に

ついて 

 

 

２ 
表題 

コロナ後を見据えた市民病院の運営につ

いて 

市 長 

（１）コロナ後の財政見通しについて 

（２）公立病院経営強化プランと市民病院中期経

営計画について 

 

 

 

３ 表題 hyper-ＱＵについて 

教 育 長 

（１）事業実施の検証について 

（２）今後について 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
９ 議員名 中 川 幸 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 終活支援について 

市 長 

（１）終活支援の現状と今後について 

 

 

 

 

 

２ 表題 市有地の利用について 

市 長 

（１）低・未利用地の活用方針を問う。 

（２）電動キックボードの活用について 

 

 

 

 

３ 表題 町田市のデジタル施策について 

市 長 

（１）市民などからの反応について 

（２）ＬＩＮＥによるオンライン手続の推進につ

いて 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
２２ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 生活保護と就学援助制度について問う 

市 長 

教 育 長 

（１）生存権裁判（生活保護基準引き下げ）の地

裁判決についての認識を問う。 

（２）生活保護の運用基準（通勤用自動車、扶養

照会等）の変更点と対応について問う。 

（３）生活保護制度を広く知らせるポスター掲示

についての見解を問う。 

（４）「生活保護のしおり」を市民センター等の行

政相談窓口に常時置くべきだがどうか。 

（５）生活保護基準の引き下げ以降の就学援助制

度への影響を問う。 

（６）就学援助の準要保護係数を対象拡大すべき

だがどうか。 

 

２ 
表題 

町田市の自治体会計におけるインボイス

の取り扱いについて問う 

市 長 

（１）市の一般会計や特別会計で免税業者と契約

している事業はどのようなものがあるか。 

（２）学校給食の食材納入業者や農家などとのイ

ンボイスの対応をどう考えているか。 

（３）町田市が発注する業務委託契約の参加資格

にインボイス登録を必須条件にするのか。 

（４）免税業者の中小零細業者や小売店、農業生

産者が市との契約を断たれないような手立

てを講じるべきだがどうか。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
２２ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 高齢者への聞こえの支援を求めて 

市 長 

（１）市役所窓口における高齢者など聞こえが難

しい方への支援はどのように行われている

か。 

（２）「第９期介護保険事業計画」策定に向けた「健

康とくらしの調査」の項目に、聞こえに関

する独自設問を入れるべきだがどうか。 

（３）専門的知見を持った補聴器相談医や認定補

聴器技術者の情報をどう発信しているか。 

（４）高齢者の健康診査に聴力検査を加えるべき

だがどうか。 

（５）東京都の包括補助を活用した高齢者への補

聴器購入費助成・修理費助成を町田市でも

実施すべきだがどうか。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
１９ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

町田市産業支援施設複合化基本計画につ

いて 

市 長 

（１）整備の考え方と取り組み状況は。 

（２）新施設における株式会社町田新産業創造セ

ンターの役割は。 

２ 表題 受益者負担の適正化について 

市 長 

（１）現状と課題は。 

（２）受益者負担の適正化に向けての取り組みは。 

（３）新設施設の受益者負担の考え方は。 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
３ 議員名 小野りゅうじ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 送迎バス園児置き去り事故について 

市 長 

（１）送迎バス園児置き去り事故が各地で発生し

ているが、町田市における事故防止のため

の取り組みの現状は。 

（２）今後の取り組みは。 

 

２ 
表題 

町田市における障がい者差別を解消する

ための条例の制定について 

市 長 

（１）障がい者差別を解消するための条例の制定

を目指すに至った背景と条例制定の目的

は。 

（２）条例制定に向けた取り組みの現状は。 

（３）条例制定までのスケジュールは。 

 

３ 
表題 

障害福祉サービスの利用におけるサービ

ス等利用計画の充実に向けて 

市 長 

（１）障害福祉サービスを利用するすべての障が

い者にサービス等利用計画の作成が義務付

けられた2015年、及び現在のセルフプラン

の作成状況は。 

（２）セルフプラン作成率の現状に対する市の考

え、及びセルフプラン作成率を下げるため

の市の取り組みは。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
２７ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 パークミュージアム計画について 

市 長 

（１）整備費の削減が実現できる計画のまま進ん

でいるか。 

（２）資材等の高騰の影響は。 

（３）現在の整備にかかる費用の見込みはどうか。 

２ 表題 所得制限がある子育て関連施策について 

市 長 

教 育 長 

（１）今現在、所得制限がある子育て関連施策に

はどのようなものがあるか。 

（２）それぞれの施策の今後の所得制限のあり方

について、市はどう考えているか。 

３ 表題 消防団について 

市 長 

（１）消防署との連携はどのようになっているか。 

（２）今後、消防署との連携をさらに深めること

は可能か。 

（３）前回質問の答弁より、疑問点を問う。 
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発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
２９ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

所有者不明私道への対応ガイドライン改

訂について 

市 長 

（１）改正民法を受け、所有者不明私道への対応

ガイドラインの改訂が行われたが、共有私

道における対処についてどのような見直し

があったのか。 

（２）市ではどのような見直しが考えられるのか。 

２ 
表題 

バイオエネルギーセンター運営の諸課題

について 

市 長 

教 育 長 

（１）新たに稼働したバイオエネルギーセンター

の運営について課題はどうか。 

（２）ごみ分別の推進は、資源化、安全な稼働な

どから、重要課題である。更なる徹底策が

望まれる。今後の対策について問う。 

（３）分別教育について 

３ 
表題 

児童福祉法改正に伴う子ども発達センタ

ーの役割について 

市 長 

（１）改正児童福祉法により母子保健・児童福祉

の一体的相談支援体制の整備と合わせ、児

童発達支援センターの役割・機能強化が求

められている。どのような検討がされてい

るのか、現状を伺う。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
３５ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 いじめ根絶にむけて 

教 育 長 

（１）町田市いじめ防止基本方針(改定）について 

（２）改定された「町田市いじめ防止基本方針」、

各学校で作成している｢学校いじめ防止基

本方針」については、周知はもちろんであ

るが、学校いじめ対応チームを中心として、

さらなる組織的な対応、そして、現場の教

職員への研修などを通して、さらに徹底さ

れたい。 

（３）スクールソーシャルワーカー、スクールカ

ウンセラーについては、さらなる人材確保、

支援技能の向上、そして増員に努められた

い。 

２ 
表題 

小学校給食におけるＰＥＮ食器への切替

え促進について 

教 育 長 （１）現状は。 

（２）強化陶磁器食器の破片の混入事故について 

（３）ＰＥＮ食器への切替え促進を求める。 

 

３ 
表題 

町田市バイオエネルギーセンターの周辺

環境について 

市 長 （１）町田市バイオエネルギーセンター稼動及び

旧清掃工場解体工事に伴う騒音等の周辺環

境への影響について 
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
５ 議員名 小野寺まなぶ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 いじめ相談について 

市 長 

教 育 長 

（１）来年４月に発足する『こども家庭庁』へ向

けて。 

①いじめ相談の現状と課題、今後の取組みは。 

②いじめ相談窓口を各地域に展開するとのこ

とだが、市の考えは。 

２ 表題 忠生公園の時計設置と安全強化について 

市 長 

（１）忠生公園の時計設置と安全強化について 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１３ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 公用車の管理・運用について 

市 長 

（１）脱炭素社会の実現に向けて、公用車を次世

代自動車にすべきと考えるが、今後どのよ

うな計画で進めていくのか。 

（２）公用車での事故の現状と事故防止のための

対策は。 

（３）公用車の効率的な管理・運用をおこなうた

めに、システム化を推進すべきと考えるが、

現状と今後の考え方は。 

 

 

２ 表題 認知症施策について 

市 長 

（１）町田市でのいわゆる徘徊の実態を把握して

いるか。また徘徊時の捜索を支援する体制

はどのようになっているのか。 

（２）ＭＣI（軽度認知障害）の実態を把握してい

るか。またＭＣI への支援内容は。 

（３）地域で高齢者を見守るための取組内容は。 

（４）さらなる家族介護者支援は検討されている

のか。 
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
６ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 自治体間ベンチマーキングについて 

市 長 

（１）今年度から新たに「中核市ベンチマーキン

グ」に着手しているが、進捗状況はどうか。 

 

 

２ 表題 高齢者の社会参加、就労支援について 

市 長 

（１）町田市の現状の取り組みは。 

（２）アクティブシニア層の就労支援の状況は。 

 

 

３ 表題 水害時の避難について 

市 長 

（１）都は水害時の緊急避難先として、都営住宅

の上層階の空き住戸を活用する協定の締結

を各自治体と進めている。河川の多い町田

市も進めるべきと考えるがどうか。 

 

４ 表題 相続登記の義務化について 

市 長 

（１）2024年４月から相続登記の申請が義務化さ

れるが、どのような影響があるか。 

（２）市民への周知はどのように行うのか。 
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発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
４ 議員名 笹 倉 み ど り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

子どもたちが安心して通える学童保育ク

ラブについて 

市 長 

（１）高学年受け入れに伴う現状と課題は。 

（２）新たな学校づくりに伴う学童保育クラブの

検討状況について 

 

 

 

２ 
表題 

日本語を母語としない子どもたちへの日

本語支援について 

市 長 

教 育 長 

 

（１）小中学校での日本語学習支援の現状につい

て問う。 
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発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
８ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市の下水処理について 

市 長 

（１）町田市の下水道革新的技術実証事業（Ｂ－

ＤＡＳＨプロジェクト）の進捗について 

（２）今後の方向性は。 

２ 表題 森林環境譲与税の活用について 

市 長 

（１）森林環境譲与税の活用実績は。 

（２）今後の活用の考え方は。 

３ 
表題 

新型コロナウイルス感染症ワクチンにつ

いて 

市 長 

教 育 長 

（１）子どものワクチン接種について 
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
２ 議員名 渡 辺 さ と し 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ごみの削減に向けて 

市 長 

（１）町田市が所管する施設のごみ削減の取り組

みについて 

２ 表題 鶴川図書館再整備について 

市 長 

教 育 長 

（１）「鶴川図書館再編に伴う市民協働型の運営に

ついて」文書発出の背景について 

（２）蔵書減少における子どもへの影響について 

３ 表題 不登校児童・生徒ゼロに向けて 

市 長 

教 育 長 

（１）適応指導教室けやき教室・くすのき教室の

利用状況について 

（２）都の「フリースクール等に通う不登校児童・

生徒支援調査事業への調査研究協力者の募

集事業」についての市の捉え方について 

（３）市のフリースクールなど民間団体との連携

について 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
２１ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

生涯学習センターのあり方見直しについ

て 

市 長 

教 育 長 

（１）「公民館」としての役割について認識を問う。 

（２）民間活力導入が提案された理由について問

う。 

（３）横断的な多様な市民の学びを保障するため

に、直営で行うべきだがどうか。 

２ 表題 鶴川図書館について 

市 長 

教 育 長 

（１）取り組み状況と今後について問う。 

（２）「公立図書館」としての存続を求めるがどう

か。 

 

３ 表題 鶴川地域のバス減便について 

市 長 

（１）減便の理由は何か。 

（２）事業者へバスの本数の回復を求めるべきだ

がどうか。 

 

４ 表題 市税滞納者への対応について 

市 長 

（１）市税滞納者へ送付する催告書の同封チラシ

の改善を求めるがどうか。 
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発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
２６ 議員名 今 村 る か 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 チルドレンファーストのまちづくり 

市 長 

教 育 長 

（１）子ども施策の充実に向けて、（仮称）子ども

にやさしいまち条例策定に向けた検討が進

められている。町田市の子ども施策をどの

ように推進させるのかを伺う。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
１６ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

食品ロス削減へ「フードシェアリングサー

ビス」を導入しては 

市 長 

（１）市の食品ロス発生の推計量と対策は。 

（２）近隣の八王子市が導入した「フードシェア

リングサービス」とは、どのようなものか。 

（３）ＳＤＧｓの達成にもつながる「フードシェ

アリングサービス」を、市で導入してはど

うか。 

２ 表題 パートナーシップ宣誓制度について 

市 長 

（１）市が導入を検討しているパートナーシップ

宣誓制度の目的は何か。 

（２）課題は何か。 

（３）当事者の生活上の困り事を解決するには。 

３ 表題 庁舎内テレビモニターについて（その２） 

市 長 

（１）庁舎内のテレビモニターの役割について 

（２）庁舎１階ロビーで市民が本会議中継を見る

際に、もっと見やすい場所に設置しては。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
３３ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナ感染症から市民の命を守るた

めに 

市 長 

（１）新型コロナ感染症対策について、第７波の

特徴と保健所の取り組みについて問う。 

（２）今後のコロナ感染拡大に向けた医療や保健

所の対応策について問う。 

（３）新型コロナ感染症の検査をスムーズに受け

られるようにすべきだが取り組みについて

問う。 

（４）介護施設利用者が感染した場合、適切に医

療につなげるようにすべきだがどうか。 

２ 
表題 

町田市障がい者プランの理念実現のため

守るべき施策について問う 

市 長 

教 育 長 

（１）子ども発達センターの移転に伴い、職員体

制や管理運営はどのように検討されている

か。 

（２）障がい者の生活を豊かにするために障がい

者青年学級を存続し、拡充すべきだがどう

か。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
３３ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

南町田駅周辺地区の土地区画整理事業と

まちづくりについて問う 

市 長 

（１）南町田駅周辺土地区画整理事業における換

地処分と清算金について問う。 

（２）南町田駅周辺地区まちづくりの現在の課題

と解決策を問う。 

（３）南町田駅前連絡所（南町田リエゾン）は新

たな場所での存続を求めるがどうか。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 秋 田 し づ か 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

芹ヶ谷公園再整備における少子化対策（子

ども・子育て支援）について 

市 長 

（１）芹ヶ谷公園再整備による来園者数推移の見

込みは。 

（２）芹ヶ谷公園再整備における少子化対策（子

ども・子育て支援）としての位置づけや機

能は。 

 

 

 

 

２ 表題 持続可能な農業への転換について 

市 長 

教 育 長 

（１）みどりの食料システム戦略への取り組み状

況は。 

（２）農薬や化学肥料を減らす取り組みはあるの

か。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 秋 田 し づ か 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 不登校支援（メタバース登校）について 

教 育 長 

（１）適応指導教室やフリースクールへつながっ

ておらず、長期間自宅で過ごす不登校児童

生徒への支援についてどのように考える

か。 

（２）不登校支援としてＩＣＴ等を活用した場合

も出席となるのか。 

（３）「シェア型」オンライン教育支援として、メ

タバースを活用した不登校支援を導入して

いる教育委員会があるが、町田市でも検討

してはどうか。 

（４）様々な悩みや不安を抱えながら毎日を過ご

している子ども本人や保護者の気持ちを少

しでも楽にしたり、不安を和らげたりする

ために、保護者・児童生徒向けに不登校支

援冊子を作成してはどうか。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 秋 田 し づ か 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

学校における主権者教育およびキャリア

教育の取り組みについて 

市 長 

教 育 長 

（１）主権者教育およびキャリア教育を学校では

どのように取り組んでいるか。 

 

 

５ 表題 市民意識調査について 

市 長 

（１）少子化対策として希望出生数を聞き、まず

は希望出生数を上げることが必要ではない

か。 

（２）市民の幸せを追求するためウェルビーイン

グ指標を活用し、幸福度を定点観測しては

どうか。 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
１５ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 子育て支援のための公共施設について 

市 長 

教 育 長 

（１）児童相談所の誘致に関する進捗状況は。 

（２）教育センター複合施設の役割と具体的な機

能は。 

２ 表題 資材・物価・原油価格高騰について 

市 長 

教 育 長 

（１）価格高騰に対する市の見解は。 

（２）現状で価格高騰の影響はあるか。 

（３）価格高騰への対応について、市の考えは。 

３ 表題 小山田周辺のまちづくりについて 

市 長 

 

（１）小山田周辺まちづくり構想（2016年３月策

定）の進捗状況と課題は。 

（２）上小山田地区資源ごみ処理施設建設に際し、

地元町内会に市長名で約束した忠生 579号

線の整備状況は。 

（３）忠生630号線、町田都市計画道路３・４・40

号の整備状況は。 

（４）上小山田地区資源ごみ処理施設整備事業の

進捗状況は。 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
１５ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 生活保護について（その２） 

市 長 

 

（１）受給世帯数および受給者数について、最近

の動向は。 

（２）扶養照会について、行う対象者をどのよう

に判断しているのか。 

（３）生活保護のしおりについて、作成した目的

と内容は。また、いつどのように使用して

いるのか。 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
１０ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

小中学校の保護者が負担している学校教

育費について、実態の把握を！ 

市 長 

教 育 長 

 

 文科省の全国調査によると、学校指定品や標準

服、体操服、学用品などの購入や、遠足や修学旅

行の費用など保護者が負担している学校教育費は

給食費を除いて小学生で年間63,102円、中学生で

年間138,961円となっている。 

（１）町田市における保護者の学校教育費の負担

額は。 

 

 

 

２ 
表題 

全ての家庭が子どもの預け先に困らない

町田市へ！ 

市 長 

 

（１）待機児童になった場合や、保育園の一時保

育の予約が取れない場合、代替としてどの

ようなサービスを提供できるのか。 

（２）保育を必要とする家庭に保育を提供できな

い場合、児童虐待等のリスクが高まると考

えるが、市としても同様の見解か。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

義務教育対象者の就学の人数と割合につ

いて 

教 育 長 

（１）公立・私立別入学者の人数と割合。 

（２）不登校の状況はどうなっているか。 

２ 
表題 

町田新産業創造センターの地元貢献につ

いて 

市 長 

（１）入居者のその後は把握しているか。 

（２）入居者に対して、その後の地元貢献を求め

る制度はあるか。 

（３）入居者に対して、その後の地元貢献を具体

的に求めるべきではないか。 

３ 表題 市税等の収納方法について 

市 長 

（１）市税の収納方法はどのようなものがあるか。 

（２）各収納方法による手数料はどうなっている

か。 

（３）現行の収納方法に新たに加わるものがある

か。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 団体の来賓挨拶に関する感想について 

市 長 

（１）町田市の機関が行う行事に関して、来賓の

扱い（挨拶や紹介）に関して、ルールはあ

るか。 

（２）町田市が交付金や負担金等の支援をする団

体においては、どのようなルールや運営が

されているか。 

（３）理事者等がそれに出席していて違和感をも

ったことは無いか。 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
３０ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ＨＰＶワクチンについて 

市 長 

（１）９価ＨＰＶワクチンの効果と安全性につい

て問う。 

（２）９価ＨＰＶワクチンの定期接種化に伴う町

田市での対応、対象となる方への周知方法

について問う。 

２ 

表題 

工事関連業務委託契約の入札における、変

動型最低制限価格制度の試行導入経緯に

ついて 

市 長 

（１）2016年10月３日試行導入した背景は。 

（２）導入後６年経過しているが、この入札制度

のメリット・デメリットはなにか。 

（３）この制度に対し現場サイドからどのような

声を聴くか。 

（４）このまま試行導入を継続する予定か。 

３ 表題 安全安心な砂場の管理について 

市 長 

（１）汚れている砂場の衛生管理はどのように行

っているか。 

（２）砂場を使用している市民からの苦情などに、

どのようなものがあるか。 

（３）市民の皆さんにアンケートを実施してはど

うか。 
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発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
３４ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 老いても人間らしく生きられるまちに 

市 長 

（１）厚労省の審議会が議論している介護保険制

度改定の内容と影響について、市長の見解

を問う。 

（２）介護労働者の処遇改善と人員確保の支援策

を問う。 

（３）認知症の人と家族に対する支援について、

取り組み状況と今後の対応を問う。 

（４）老いても人間らしく生きられるまちにして

いくための市の役割と課題を問う。 

２ 
表題 

芹ヶ谷公園パークミュージアム「一体的整

備」計画と博物館について問う 

市 長 

（１）11月17日の（仮称）国際工芸美術館整備工

事に係る「公開による意見の聴取」につい

て問う。 

（２）自然環境調査と土壌環境対策について問う。 

（３）道理と市民合意のない斜面地での「一体的

整備」計画は白紙に戻し、市民や専門家の

参加で再検討すべきだがどうか。 

（４）市立博物館は、採択された請願趣旨と設置

目的に基づいて存続すべきだがどうか。 
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